

Wajiha Beg

From: Richard D. Tardif <richard.tardif@desjardins.com>
Sent: November 19, 2020 11:01 AM
To: tsxrequestforcomments@tsx.com; Market Regulation
Cc: Richard D. Tardif; Laurence Amann
Subject: TMX Wealth Client Fee Cap program

Bonjour,

Please note that on that Desjardins Securities inc will not be taking the TMX wealth client fee cap option at this time, it does however appreciate TMX's efforts and we look forward to discussing other ideas to help lower our overall cost of doing business.

Best regards,

Richard Tardif



Richard Tardif

Chef d'équipe - Gouvernance des fournisseurs et des données de marché Montréal
514 281-7000, 5554331
1 877 780-1171

Vice-présidence Services-conseils en Gestion de patrimoine
Clientèles aisées et fortunées

Réseaux des caisses et Services aux membres et clients

Faites bonne impression et imprimez seulement au besoin!

Ce courriel est confidentiel, peut être protégé par le secret professionnel et est adressé exclusivement au destinataire. Il est strictement interdit à toute autre personne de diffuser, distribuer ou reproduire ce message. Si vous l'avez reçu par erreur, veuillez immédiatement le détruire et aviser l'expéditeur. Merci.

Si vous avez reçu ce message électronique par erreur, ou si vous ne souhaitez plus recevoir de messages électroniques de notre part, veuillez nous en informer par courriel à l'adresse suivante: Desabonnement_Courriel@vmd.desjardins.com

If you have received this electronic message in error, or if you do not wish to receive any further electronic messages from us, please notify us by email at the following address: Email_Optout@vmd.desjardins.com

- L'intégrité des informations transmises dans ce courriel n'est pas garantie par Valeurs mobilières Desjardins, qui décline toute responsabilité quant aux dommages causés par leur modification frauduleuse. Ce courriel est confidentiel et est à l'usage exclusif de son destinataire. Toute personne qui reçoit celui-ci par erreur doit en informer immédiatement son expéditeur et le détruire sur-le-champ. Toute autre utilisation des informations qu'il contient est strictement interdite. Valeurs mobilières Desjardins se réserve le droit de surveiller toutes les communications transmises par courrier électronique par l'intermédiaire de ses réseaux. Les instructions relatives à des opérations acheminées par courrier électronique ne seront pas acceptées. Le présent avertissement ne limite aucunement tout autre avertissement plus restrictif qui vous aurait été transmis par Valeurs mobilières Desjardins.

- The integrity of the transmitted information in this email is not guaranteed by Desjardins Securities, which accepts no liability for any damage caused by its fraudulent alteration. This email is confidential and is intended for the sole use of the recipient or authorized representative of the recipient. Any person who receives this email by mistake shall immediately notify the sender and destroy it. Any other use of the information therein is strictly prohibited. Desjardins Securities reserves the right to monitor all communications sent by e-mail through its networks. Instructions related to operations sent by e-mail will not be accepted. In no way does this notice limit other more restrictive warnings that may have been sent to you by Desjardins Securities.